

Amendment 1 to Request for Proposal (RFP) 1000144461

Amendment 1 is raised to amend the closing date to allow time to post responses to enquiries:

1) Solicitation No. 1000144461 is amended as follows:

a) Page 1 A6 Proposal Delivery is amended as follows:

DELETE:

A6. PROPOSAL DELIVERY

In order for the proposal to be valid, it must be received no later than 1500 on October 1st 2013 (Eastern time) referred to herein as the “Closing Date”.

REPLACE BY:

A6. PROPOSAL DELIVERY

In order for the proposal to be valid, it must be received no later than 15:00 on 17th of October 2013 (Eastern time) referred to herein as the “Closing Date”.

ALL TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME

Modification 1 à la demande de propositions (DP) 1000144461

Modification 1 est modifié la « date de clôture » pour permettre le temps d'afficher les réponses aux demandes

La modification 1 vise à modifier la date de clôture

1) **Demande de propositions (DP) 1000144461** est modifié de la façon suivante :

a) L'article A6, **PRÉSENTATION DES PROPOSITIONS**, est modifié de la façon suivante :

SUPPRIMER :

A6. PRÉSENTATION DES PROPOSITIONS

Pour que la proposition soit jugée valide, elle doit être reçue au plus tard à 15 h (heure de l'Est) le octobre 1st 2013, ci-après appelée la « date de clôture ».

REMPACER PAR :

A6. PRÉSENTATION DES PROPOSITIONS

Pour que la proposition soit jugée valide, elle doit être reçue au plus tard à 15 h (heure de l'Est) le octobre 2013, ci-après appelée la « date de clôture ».

TOUS LES AUTRES MODALITÉS NE CHANGENT PAS